

INNOVACI3N Y CAPITAL HUMANO

Canarias mejora su competitividad hasta un nivel medio bajo tras la crisis econ3mica

La competitividad mejor3 de manera generalizada en todas las comunidades aut3nomas en el periodo 2008-2016, principalmente en lo relativo a capital humano, innovaci3n, entorno empresarial y econ3mico, y Canarias se situ3 en un nivel medio bajo. En general, Espa3a recuper3 los niveles previos a la crisis, con la Comunidad de Madrid, Navarra y Pa3 Vasco a la cabeza, mientras que Extremadura fue la 3nica que empeor3 en el periodo. As3 se desprende de es-

tudio *Indice de Competitividad Regional 2017*, editado por el Consejo General de Economistas (CGE), y que analiza la competitividad regional en Espa3a en el periodo 2008-2016, que muestra que Espa3a en su conjunto ha mejorado sus bases competitivas y que los valores m3nimos se obtuvieron mayoritariamente en el a3o 2009, mientras que los m3ximos se alcanzaron en ejercicio 2016. El 3ndice refleja que se produjo una mejora de la competitividad regional. E. P.